

Harry und Ginny

Von Jan_Trunks

Kapitel 7:

Hermine: Ron und ich haben gesehen wie du und Dean euch in der großen Halle umarmt habt. Da dachten wir, ihr seit wieder zusammen.

Darauf hin sah Ginny geschockt zu Hermine und denkt darüber nach was Hermine gerade zu ihr gesagt hat.

Ginny: "Könnte es deswegen sein, warum Harry nicht hier ist?"

Hermine: Ginny?

Ginny schreckt aus ihren Gedanken.

Ginny: Ja?

Hermine: Alles in Ordnung?

Ginny: Nein, nicht alles in Ordnung.

Hermine: Wegen Harry oder?

Ginny nickte.

Hermine: Ok. Was meinstest du damit das du mit Dean nicht zusammen bist?

Ginny: So wie ich es sage, ich bin nicht mit Dean zusammen.

Hermine: Warum habt ihr euch umarmt?

Ginny: Dean hat mich umarmt. Er wollte wieder mit mir zusammen sein, ich habe ihm aber erklärt das ich nicht wieder mit ihm zusammen sein möchte und Harry immer noch liebe.

Hermine hat Ginny ruig zugehört und denkt darüber nach.

Hermine: Tut mir leid Ginny.

Ginny: Was tut dir leid?

Hermine: Da Ron und ich dachten du und Dean zusammen seit, hatte Ron darauf hin das Harry gesagt.

Ginny: Ist Harry deswegen nicht mit gekommen?

Hermine: Ich weiß es nicht, aber es sieht so aus.

Ginny: Weißt du wo Harry ist?

Hermine: Ich weiß nicht wo Harry ist, aber wir könnten deine Eltern fragen wo er ist. Darauf hin gingen beide runter in das Wohnzimmer.

Im Wohnzimmer sitzt Molly Weasley in ein Sessel und liest ein Buch. Siemerkt das Ginny und Hermine zu ihr gehen.

Molly: allo, ihr beiden. Kann ich was für euch tun?

Ginny: Weißt du wo Harry ist?

Molly: Arthur hat Harry vor 10 Tagen zum Grimmauldplatz gebracht.

Ginny: Ok, danke.

Hermine: Was hast du jetzt vor Ginny?

Ginny: Ich will zu Harry und mit ihm reden.

Molly: Ich würde dich ja zu Harry bringen Ginny, aber ich weiß nicht ob er zu hause ist. Arthur hat mit Harry ausgemacht das er jeder Zeit zu ihm ins Büro kommen kann. Ich frage dein Vater nachher ob sich Harry schon bei ihm gemeldet hat.

Im Zaubereiministerium:

Arthur Weasley sitzt in sein Büro und sieht auf einer Uhr.

Arthur: "In 2 Stunden habe ich Feierabend."

Da kam ein Ministeriumsmitarbeiter in sein Büro und teilt ihm mit das Harry Potter vor ein paar Tagen da war und nach ihm gefragt hat. Arthur bedankt sich für die Nachricht. Darauf hin ging der Mitarbeiter des Ministeriums wieder.

Arthur: "Dann sehe ich nach Harry, sobald ich Feierabend habe."

Zwei Stunden später:

Arthur Wasley steht vor Harrys Haus und klopft an.

Er musste nicht lange warten bis Harry die Haustür öffnete und Arthur herein lies.

Harry: Hallo Mister Weasley. Wie geht es ihnen ?

Arthur: Mir geht es wieder gut, ich habe mich erholt.

Harry: Das ist gut. Mir geht es auch besser.

Arthur: Ich habe gehört du warst vor ein paar Tagen im Ministerium und hast mich gesucht. Was war los ?

Harry: Ich wollte fragen ob es in ordnung wäre ob ich für ein oder paar Tage zu ihnen in den Fuchsbau kommen könnte.

Arthur: Vin mir aus kannst du solange bei uns bleiben wie du willst, aber ich muss das erst mit meiner Frau besprechen. Ich spreche mit ihr heute Abend darüber und sage dir morgen kurz bevor ich ins Büro muss bescheid.

Harry: Ok, danke Mister Weasley.

Arthur: Kein Problem. War noch etwas ?

Harry: Nein, sonst nichts.

Arthur: Ok, bis morgen.

Arthur ging aus dem Haus und disaparierte nach Hause.